



Köln-Sülz, den 18. November 2025

Liebe Eltern,,

einige haben diese Post sicher schon aus der Gesamtschule bekommen und wir möchten die Informationen zu „Helios jetzt“ und zum schulischen Krisenmanagemt gerne an die gesamte Schulgemeinschaft senden.

“Helios jetzt” - so lautet das Motto für die aktuellen Aktionen von Eltern und Schüler:innen der Heliosschulen. Als Leitungsteam sind wir sehr dankbar für diese großartige Unterstützung. Trotz aller Schwierigkeiten und Herausforderungen: dieser Spirit und die vielen Aktionen ermutigen uns immer wieder, unser Bestes zu geben, um unsere Schule voranzubringen.

Über das, was in den letzten Tagen alles passiert ist (Demo, Gespräch der SV beim Oberbürgermeister), berichten wir in den “Neuigkeiten” auf unserer Webseite. Nutzen Sie einfach diesen [Link](#). Hier ist auch Leylas “Löschbrief” sowie Fotos von der Demo am Donnerstag. Auch der [Kölner Stadtanzeiger](#) berichtet über das Gespräch beim OB und über die Demo.

Gemeinsam mit dem ganzen Team der Heliosschule wollen wir möglichst gute Bedingungen für das Lernen, Arbeiten und Leben aller Menschen an unserer Schule schaffen. Das ist oft anstrengend. Oft wünschen wir uns dafür bessere Bedingungen: mehr Räume, größere Räume, mehr Personal, besseres W-LAN, mehr Spielräume für pädagogische Gestaltung.

Und trotzdem gelingt auch Vieles. Trotzdem gehen wir immer wieder neue Wege, um eine moderne und zukunftsfähige Schule zu entwickeln.

Wir sagen DANKE an alle, die gerade so viel Unterstützung leisten:

- Die Schülersprecher:innen Leyla und Emilio mit dem gesamten SV-Team, die sich für die Primarstufe und die Sekundarstufe eingesetzt haben.
- Der Schulpflegschaft und besonders Sven Lenkewitz
- Allen Eltern, die die verschiedenen Aktionen der letzten Tage und Wochen organisiert haben
- Dem gesamten Team der Helioschule für die engagierte und kompetente Arbeit

Wir hören nicht auf, uns für eine bessere Schule einzusetzen!

Beste Grüße aus dem Leitungsteam



Das **WIR** groß denken
ALLE sind gemeint



Info aus dem Schulministerium: schulisches Krisenmanagement

An Schulen kann es immer wieder zu unverholtgesehnen Situationen oder Krisen kommen. Schulen sind darauf vorbereitet. Schulen werden dabei auch unterstützt durch die Behörden, durch die Polizei, die Feuerwehr usw.

Schulministerin Feller hat hierzu schon im September einen Brief an alle Eltern an den Schulen in NRW geschrieben. Wir leiten euch diesen Brief heute weiter. Außerdem gibt es noch ein Infoblatt dazu.

Beide Dokumente findet ihr in [diesem Dokument](#).

Wir haben an der Heliosschule ein Krisenteam. Wir treffen uns regelmäßig. Wir werden regelmäßig fortgebildet. Wir haben Kontakt zu Polizei und Feuerwehr. Wir nutzen den Notfallordner des NRW Schulministeriums.